

#GUBERNATURA

‘EDOMEX, LISTO PARA UNA MUJER’



LA PRESIDENTA MUNICIPAL DE TECÁMAC DIJO QUE ESTARÁ PENDIENTE DE LOS TIEMPOS QUE ASIGNE MORENA PARA LA INSCRIPCIÓN DE ASPIRANTES

POR JOSÉ RÍOS

Tenemos que poner nuestro granito de arena en la mejora del país".

MARIELA GUTIÉRREZ
ALCALDESA DE TECÁMAC

El Estado de México está listo para ser gobernado por una mujer por primera vez en su historia, afirmó la presidenta municipal de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante.

En entrevista para **Heraldo Televisión**, la morenista resaltó que las mujeres políticas en la ac-

2

• **ADMINISTRACIONES LOGRÓ MARIELA EN TECÁMAC.**

tualidad son unas revolucionarias para hacer frente en ese sector con la intención de mejorar la calidad de vida de la población.

"Tenemos que enfrentar los retos que hoy nos impone la etapa que estamos viviendo como mujeres y que no es fácil, pero que si te lo propones lo logramos", dijo a Blanca Becerril en *Reporte H.*

Sobre la próxima elección en la entidad, la edilesa afirmó que

se encuentra preparada para lo que venga y estará al pendiente de los tiempos que asigne Morena para la inscripción de aspirantes, quienes serán electos mediante encuesta de militantes.

"Los tiempos aún no los fija el partido, esperaremos a que se den las reglas, los lineamientos y participaremos en su momento de una manera muy responsable", dijo.

Gutiérrez, quien además de ser alcaldesa es empresaria, madre y abuela, recordó su incursión en la política, cuando vio que la localidad se deterioraba por gente que pensaba en elecciones y no en las siguientes generaciones.

"No sólo los mexiquenses están preparados, los mexicanos están preparados para tener a una mujer conduciendo los destinos", afirmó.

Durante su nuevo mandato en el municipio de Tecámac, la morenista admitió que su mayor reto ha sido la mejora de la seguridad, la cual ha reforzado gracias a una administración sin corrupción.

Otra de las mejoras en las que se ha enfocado, detalló, es el cuidado de la integridad de las mujeres con la implementación del programa Puerta Violeta, la cual ha atendido a más de 500 usuarias.

"Tenemos dos centros de atención para todas las mujeres, pero he convertido cada una de las oficinas gubernamentales en un punto violeta", resaltó.

En su nuevo trienio, detalló que se ha impulsado la pavimentación de calles e instalación de drenaje en zonas que nunca fueron tomadas en cuenta. 🗳️

Larga experiencia

1 • Gutiérrez quiso ser alcaldesa cuando vio el deterioro de la calidad de vida.

2 • Indicó que ser mujer política es un doble reto, pero es una nueva época.

3 • Señaló que el reto más grande en su administración ha sido la seguridad.

4 • Reconoció que ahora la ciudadanía quiere más de sus gobernantes.